



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeimeldungen vom Mittwoch:

Sangerhausen / Kleinkraftrad entwendet

Bereits in der Nacht zum Sonntag wurde in der Straße der Volkssolidarität ein zugelassenes Kleinkraftrad der Marke Shenke in blau entwendet. Das Fahrzeug stand hinter einem Mehrfamilienhaus ordnungsgemäß gesichert. Zeugen der Tat werden gebeten, ihre Hinweise dem Polizeirevier Mansfeld-Südharz unter der Rufnummer (03475) 670 293 mitzuteilen.

Hettstedt - Trunkenheit im Verkehr

In Hettstedt stellten Polizeibeamte bei einer nächtlichen Verkehrskontrolle den Fahrer eines E-Scooters fest, welcher durch eine unsichere Fahrweise auf sich aufmerksam machte. Bei der Kontrolle des Mannes wurde Alkoholgeruch in seiner Atemluft festgestellt. Ein durchgeführter Test ergab einen Wert von 2,27 ‰. Außerdem stellten die Beamten fest, dass für das Fahrzeug keine Pflichtversicherung bestand. Nach einer Blutprobenentnahme wurde dem 31-jährigen die Weiterfahrt untersagt und ein Strafverfahren eingeleitet.

Hedersleben - Diebstahl von Photovoltaik-Elementen

Unbekannte Täter brachen in der Nacht vom Montag zum Dienstag in der Nähe von Hedersleben gewaltsam in das Betriebsgelände einer ansässigen Firma ein und entwendeten von einer dort installierten Photovoltaikanlage Wechselrichter im Wert von über 28.000 Euro. Hinweise auf die Diebe gibt es bislang nicht. Die Ermittlungen laufen.

Hettstedt, Talstraße, 09.04.2024, 15:10 Uhr

Ein Paketzusteller befuhr am Dienstagnachmittag die Talstraße in Hettstedt. Da es sich zum Unfallzeitpunkt aufgrund von Baumaßnahmen um eine Sackgasse ohne Wendemöglichkeit handelte, musste er rückwärts aus der Straße ausfahren. Dabei kollidierte er mit einem geparkten PKW. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf ca. 6.000 Euro. Personen wurden nicht verletzt.

Allstedt, Alte Straße, 09.04.2024, 09:10 Uhr

Durch Außerachtlassen der im Straßenverkehr erforderlichen Sorgfalt fuhr eine PKW-Fahrerin in Allstedt auf das vor ihr fahrende Fahrzeug auf. Durch die Kollision verlor sie die Kontrolle über ihren PKW und prallte gegen eine am Straßenrand angrenzende Mauer. An den Fahrzeugen sowie an der Mauer entstand Sachschaden. Personen wurden nicht verletzt.

Sandersleben - Wohnungsbrand

In Sandersleben kam es am Mittwochmorgen zu einem Wohnungsbrand. Nachdem zunächst aufgrund einer Rauchentwicklung in einer Mietwohnung die Feuerwehr alarmiert wurde, teilte eine Zeugin mit, dass sich noch eine männliche Person im Brandobjekt befinden soll. Diese konnte durch die Rettungskräfte aufgefunden und aus dem Gebäude verbracht werden. Es handelte sich dabei um den Bewohner der Wohnung, welcher mit Verdacht auf Rauchgasintoxikation in eine Klinik eingeliefert wurde. Lebensbedrohliche Verletzungen wies er nicht auf. Weitere Personen kamen nicht zu Schaden. Zur Brandursache können derzeit keine Angaben gemacht werden. Hier nahmen Beamte der Kriminaltechnik ihre Ermittlungen auf. Der Sachschaden am Gebäude wird auf ca. 25.000 Euro geschätzt. Insgesamt kamen Kräfte der Feuerwehren aus Sandersleben sowie drei weiteren, umliegenden Ortschaften zum Einsatz.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de